

FC Bayern-Finanzvorstand kommt zum Fanclub

Pomperlbaum bewirten am kommenden Sonntag ab 12.30 Uhr in der Stockhalle

Bad Griesbach. In der Adventszeit hält der FC Bayern besondere Geschenke für seine Fanclubs bereit: Spieler und Funktionäre besuchen die Vereine daheim und geben einen persönlichen Einblick hinter die Kulissen des Rekordmeisters. Sie beantworten die Fragen der Fans und geben Autogramme. In diesem Rahmen kommt am Sonntag, 3. Dezember, Dr. Michael Diederich, stellvertretender Vorstandsvorsitzender und Finanzvorstand des FC Bayern München, nach Bad Griesbach.

Ab 12.30 Uhr bewirten die Pomperlbaum die Besucher in der Stockhalle mit Kaffee und Kuchen und warten auf den prominenten Gast. Eingeladen sind alle Interessierten, nicht nur die Mitglieder des Fanclubs. Bei dieser



Dr. Michael Diederich, stellvertretender Vorstandsvorsitzender und Finanzvorstand des FC Bayern München, kommt am Sonntag zu den Pomperlbaum nach Bad Griesbach.

Veranstaltung treten auch die Haberer und Druden des Bad Griesbacher Brauchtumsvereins auf.

Der gebürtige Koblenzer Michael Diederich ist seit 1. April Finanzvorstand und Stellvertreter von Vorstandsvorsitzendem Jan-Christian Dreesen. Er studierte Betriebswirtschaftslehre, erwarb einen MBA in den USA und begann seine Karriere bei einer Wirtschaftsprüfungsgesellschaft. Mitte der 1990er Jahre kam er zur damaligen Vereinsbank AG. Nach verschiedenen Stationen innerhalb der Bank wurde Diederich 2015 Vorstand für das Investment Banking und im Jahr 2017 Vorstandsvorsitzender der Unicredit Bank. In dieser Funktion gehörte er dem Group Executive Committee der Unicredit Group in Mailand an. – bb

– Foto: FC Bayern